

Message envoyé le 8 avril 2020 par Hubert de CHERGÉ aux membres de l'équipe animant le GIP78, incluant donc des juifs, des chrétiens et des musulmans.¹

Chers Samuel, Michel, Sauveur et Florence,
Chers tous,

En cette fête de Pessah, je pense tout particulièrement à vous, Samuel, Michel, Sauveur et Florence et à toute la communauté juive.

Cette fête de la libération d'Égypte, de la fin de l'enfermement, est hautement symbolique dans ce contexte de confinement.

La question « Ma Nichtana », quelle différence ? est d'une actualité spirituelle et temporelle qui me bouleverse. Saura-t-on se remettre en cause pour « l'après » et contribuer à ce que s'éveille une mondialisation qui n'oublie pas l'humain et redécouvre la fraternité et la Création comme des valeurs qui donnent un sens à nos vies ? Saura-t-on tirer les enseignements de cette période et des héros de première ligne qu'elle a mis en évidence depuis le personnel médical jusqu'aux éboueurs en passant par les caissières et les transporteurs ... ?

La proximité de Pâques et de la Vie nouvelle à laquelle le Christ appelle les chrétiens est dans la suite logique de cette fête de Pessah ... et le Ramadan qui débute le 23 avril nous rappelle que nous ne serons pas trop d'être tous ensemble alors que cette année la fin du Ramadan et Chavouot seront comme des perles spirituelles entre l'Ascension et la Pentecôte pour témoigner, comme l'affirment nos trois religions que d'un mal peut naître un bien pour sortir plus forts de l'épreuve.

Avec toute mon amitié unie dans la prière

Hubert

¹ Hubert de Chergé nous a autorisé à reproduire ce message sur notre site www.gip78.fr .
Le GIP78 s'associe tout à fait aux vœux exprimés par Hubert.